

**LOCAL | Política**

**Ciudadanos muestra su interés por la situación del sector oleícola y textil de Priego**

**Reunión de trabajo de distintos dirigentes nacionales, provinciales y locales de la formación naranja, con empresarios y colectivos de nuestra localidad**

**Rafael Cobo Calmaestra**

Lunes 11 de abril de 2016 - 18:50



El diputado nacional de Ciudadanos, Marcial Gómez, y el diputado provincial y concejal en el ayuntamiento de Córdoba por la formación naranja, David Dorado, mantenían el pasado viernes una serie de reuniones con distintos empresarios y colectivos de nuestra localidad, que trasladaron a ambos representantes políticos sus inquietudes y demandas.

Una intensa jornada de trabajo, respondiendo a la invitación formulada por la agrupación de Ciudadanos en Priego, en la que como indicaba Dorado, visitaron una empresa textil y una almazara, "dos referentes de la

industria prieguense", mostrando su preocupación por la problemática de ambos sectores, destacando en este sentido Dorado la problemática del sector textil, "donde tienen problemas a la hora de sustituir personal, por una falta de formación específica previa".

En relación al sector oleícola, el diputado provincial de Ciudadanos hacía referencia a la problemática del precio de la energía, "ya que se paga en base a la potencia que se contrata y no en relación al consumo real", a la que hay que unir los problemas para poder contratar instalaciones de autoconsumo fotovoltaico, energías renovables, gravando con impuestos ese tipo de instalaciones, lo que para Dorado, "es un atraso a la hora modernizar y desarrollar la industria".

Por su parte, Marcial Gómez, añadía que habían recogido las inquietudes que les habían trasladado los responsables de las empresas que habían visitado, trasladándoles al mismo tiempo las soluciones que, al respecto, Ciudadanos lleva tanto en su programa como en el acuerdo de gobernabilidad suscrito con el PSOE, con 200 reformas. En este sentido, el diputado nacional de la formación naranja destacaba, en relación a la industria textil, "la apuesta por una formación dual, que ponga en contacto a la educación con el mundo de la empresa", mostrando en relación a las industrias oleícolas la apuesta de su formación por el autoconsumo y las energías renovables, mostrando su disconformidad con el impuesto al Sol.

Los representantes de Ciudadanos tanto en el Congreso como en la Diputación de Córdoba estuvieron acompañados en su visita a Priego por el subdelegado territorial de Ciudadanos en Córdoba, Manuel Torrejimenos entre otros miembros del subcomité territorial, así como por la coordinadora de Ciudadanos en Priego, Encarnación Valdivia, y varios integrantes de la agrupación local.

En relación a esta visita, Encarnación Valdivia destacaba el apoyo del comité provincial hacia la agrupación de Ciudadanos en Priego, destacando, entre los asuntos abordados a lo largo de la intensa mañana de trabajo, la situación que presenta el Centro de Innovación y Tecnología del Textil de Andalucía (Citta), "un fracaso en su momento, ya que el fin que perseguía, que era dar formación a profesionales del sector, no se consiguió".

Según concluía la coordinadora de Ciudadanos Priego, su formación se ha comprometido en seguir

trabajando en este tema, requiriendo a la parlamentaria andaluza de su formación, Isabel Albás, que pregunte en la cámara andaluza por la situación y futuro de Citta.